



出会い ふれ合い 学び合い 心が通う明野小

苫小牧市立明野小学校

明野

学校通信

第7号

平成 26 年 8 月 25 日

学びのキーワード～元気（げんき）・本気（ほんき）・根気（こんき）・勇気（ゆうき）～

「絶対にさせるもの」

校長 岡部 吉則

桜色の校舎に、子供たちの元気な声が戻ってきました。無事に2学期のスタートを切ることが出来たことを職員一同嬉しく感じているところです。20日の始業式では、子供たちに学校モードへの切り替えについて話をしました。『早寝・早起き・朝ごはん』のリズムある生活で、長丁場の2学期を頑張りましょうということです。ご家庭での援助がまだ



夏休み作品展(図工室)8/27-9/2まで

まだ必要な年代の子供たちですので、改めてご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて話は変わりますが、学校とは、「静かで、清潔で、できなかったことができるようになるところ」です。静かとは、けじめがあり、正しい姿勢で、子供がしっかり先生の話聞く、緊張感のある「静かな授業」のことです。清潔とは、清掃の行き届いた校舎で、教室や廊下などが丁寧に磨き込まれており、

子供がその学校に愛着を持ち誇りにしていることです。できなかったことができるとは、勉強だけでなくすべての教育活動の中で、「その子供ができること」を増やしていくことです。私たち教師の仕事は、静かで、清潔で、できなかったことができるようになるということ具体的に子供に示すことです。子供に求めるレベルを少しずつ高くしつつ、一つ一つ具体的に一緒に行動しながら説明し、教えることです。

先生方は、子供たちにとってより分かりやすい授業をするために、教材の研究や指導方法の工夫など遅くまで準備しています。しかし、教師側の努力だけでは子供は伸びていきません。伸びるためには学ぶ側の姿勢（態度）も大切です。そのために、「絶対にさせるもの」があります。①時間を守る、②人が話しているときは最後までしっかり聞く、③掃除などを一生懸命する、の3つです。更に、できるようになるためには、本人の根気強い努力や忍耐力も必要です。その努力の上楽しさや喜びがあります。ですから教師は、褒めたり、叱ったり、集団の力を活用したりしながら学ぶ態度も育てていきます。このようにして2学期も本校職員は力を合わせ、一致協力して子供たちの確かな成長のために全力を尽くします。今後とも、家庭と学校が強い絆で結ばれた教育活動を行っていきたくておりますので、ご家庭におけるご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

9月の行事予定

- 1月 避難訓練、児童委員会⑧
2月 地域公開全校参観日
(1, 2年午前授業)
食に関する指導(1年)4校時
後期児童委員選出～5日迄
3月 午前授業、苦教研(L)
廊下歩行運動(中休み)
視力検査(3, 6年)
「動く作品展」放送
PTA 役員会 18:30-
4月 廊下歩行運動(中休み)
視力検査(2, 5年)
5月 廊下歩行運動(中休み)
視力検査(1, 4年)
食に関する指導(5年)4校時
クラブ活動⑥
8月 2計測(1～3年)児童委員会①
9月 2計測(4～6年)
10月 修学旅行(函館)6年
食に関する指導(2年)6校時
11月 修学旅行(函館)6年
胆振東部地区母親研修会(むかわ)
12月 6年回復休業
13日、14日、15日 祝 敬老の日
事故やけがない3連休に!
16日 任命式、学習発表会係打合せ
17日 水泳学習、消防クラブ 15:15-
19日 第1回校内授業研究会
20日 PTA 親子ふれあい(金太郎の池)
24日 学習発表会プログラム印刷
25日 特別支援合同学習(ハイジ牧場)
26日 マラソン記録会、クラブ活動⑦
29日 マラソン記録会予備日
30日 校外学習
3年(王子、市役所ほか)
4年(浄水場、沼の端CCほか)

明野小の取組

2学期始業式 児童の作文(3年)

わたしは、夏休みにふくおかに行きました。おいじちゃんやおばあちゃんに会うためです。ふくおかには、23日いました。苦小牧とちがって、毎日30どいじょうありました。一番あつかった日は38どもありました。台風がきていて、あまり外に出られませんでした。

その中で一番楽しかったことは、花火大会に行ったことです。花火は、これまで見たことのない水色やきみどり色ありました。そして、ニコちゃんやスペードの形がありました。はく力のある音やきれいな色が心にのこりました。

さて、今日から、2学期がはじまります。新しいべんきょうがはじまるので、ワクワクしています。

わたしは算数がとくいで、100点を毎回とっていました。でも、わり算のテストだけ100点を取れなくてくやしい思いをしました。だから、またそういう思いをしないようにじゅぎょう中は、全力でがんばり、かてい学習で、しっかりふく習をしたいです。

もう一つがんばりたいことがあります。それは音読です。つまずいたり、まちがえて読んだりすることが多いからです。だから、すらすらと正しく読めるようにどかします。

べんきょうも友だちとのあそびもたくさんやって、楽しい2学期にしていきたいと思います。

始業式の児童(3年)の作文です。発表を聞いていて、とても強い気持ちが伝わってきました。

これから長い2学期、お子さんがどんなことをがんばろうとしているのか、ご家庭での話題にしてください。

家庭における子どものネット利用を見直してみませんか？

北海道教育委員会からのお知らせ

北海道教育委員会では、中高生のインターネット利用実態調査の結果をもとに、啓発資料「要注意！インターネットの使いすぎ」を作成しました。

道教委生涯学習課のホームページで公開しておりますので、是非、御一読の上、家庭における子どものネット利用にかかわるルールづくりに御活用ください。

<http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/sgg/undou/tyousakekka.htm>

